

札幌支社が担当します ☎011-261-2161

札幌圏 NOW

食育アイドルが誕生

恵庭市の北海道文教大学に食育アイドルプロジェクト「文教食ドル隊 えにわっ娘」が誕生します。その名の通り、ただのアイドルではありません。大学での勉学を生き、食の大切さを訴える3人のユニットです。かわいい笑顔の下に隠された使命感を持つアイドルたち。17日の正式発表前にインタビューしました。

女子大生「文教食ドル隊 えにわっ娘」デビュー



左から文瀬、鈴屋、花音の各メンバー (photographer: 葛巻友季、make up artist: 宍戸優)

准教授が仕掛け人
アイドルの立ち上げは、同大人間科学部健康栄養学科の小塚美由記准教授(42)が仕掛け人。構想を1年間あたため、ついに実行に移しました。「食についての興味・関心を若い人から持つてもらえるような発信をしていけたら」と思っ

ました」というのがコンセプトです。もう一つ、時代を象徴する深刻な問題もあります。少子化が進み、定員割れしている学科もあります。小塚准教授は「食育、そして大学のPRもできる方法を考える中で、フレキシブルな活動展開ができるアイドルにたどり



あてやかな着物風のコスチューム (photographer: 葛巻友季、make up artist: 宍戸優)

着きました」と話しました。恵庭をアピール今年夏に歌唱の音源を基にしたオーディションを実施し、多くの応募の

中からいずれも1年生の次の3人が選ばれました。本名は非公表。市町名は出身地。
・鈴屋(すずや)りり (健康栄養学科) 札幌市
・文瀬(あやせ)あす

ユーチューブ 大学の宣伝大使にも

3人とも今後の活動に意欲を見せ、意気込みを語ってくれました。鈴屋 以前から地下アイドルが好きで、よくYouTubeでも見ていました。学業を優先しつつ、アイドル活動をできる点がぴったりで、この活動に携わりたいと強く思いました。食育を世に広めていけるよう、全力で取り組んでいきます。

トルと、レコーディングやライブ活動といった活動内容にひかれました。しっかり勉強しながら、アイドル活動を通して、たくさんの人に興味を持ってもらえるような食育活動をしたいたいと思います。

にも参加し、デビューイベントに向けて練習を重ねます。ライブでは必ず食育に関する知識を覚えてもらえるような演出を計画。3人は今後、イベントなどにも出演したいと、張り切っていました。

文瀬 看護学を学びながら、食事や栄養についても理解を深めたい。楽しく歌ったり踊ったりすることで、食に関する幅広いノウハウを子どもからお年寄りまで多くの人に伝えたい。アイドル活動を通して、大学の魅力と発信力を高めていきます。

今後は学業に励みながら月に2回YouTubeによる配信を行います。ダンスレッスンなど

わかばやし・せいこ 札幌を中心にフリーでキャスター、ライターなど幅広く活躍。札幌シティガイド、北海道フードマイスター、ジュニア野菜ソムリエ資格も有し札幌観光大使としても活躍。

詳細はツイッター ID:@hbu_sip
YouTube: 北海道文教大学×食育アイドルプロジェクト
https://www.youtube.com/channel/UCP7hvf-n-2ko168Xsa8xqTpQ